

# *Fuerza Armada repudia declaraciones de Barack Obama contra Venezuela*

---



Caracas, 17 mar (RHC) La Fuerza Armada Nacional Bolivariana emitió un comunicado en el cual rechaza las recientes declaraciones del presidente Barack Obama sobre la supuesta necesidad de un cambio de gobierno en Venezuela.

El documento afirma que el mando militar venezolano no puede guardar silencio ni permanecer indiferente ante la naturaleza y peligrosidad de esas declaraciones, y en consecuencia expresó su más profundo y absoluto rechazo a las mismas.

Agrega el texto que esos señalamientos intentan quitarle legitimidad al presidente Nicolás Maduro, lo cual resulta irrespetuoso y carente de fundamento.

La nota oficial resalta, además, que el Estado venezolano recientemente fue elegido por la amplia mayoría de los países miembros de la ONU para integrar el Consejo de Seguridad y el Consejo de Derechos Humanos, lo cual ratifica su reconocimiento a nivel internacional, dado su papel protagónico en América Latina y el Caribe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87588-fuerza-armada-repudia-declaraciones-de-barack-obama-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**